
 
 

保護者の皆様には、平素から高知県高等学校ＰＴＡ連合会の運営に対しまして、ご理解とご協力

を賜りお礼申し上げます。 

 また、日ごろからお子様の健全育成のため、各校での活動にご尽力いただき、心より感謝申し上げ

ます。 

 

 本年度は、異例となる書面決議によって開催されました、高知県高等学校ＰＴＡ連合会総会にお

いて、承認いただき３期目の会長職を預かることとなりました。不行き届きな面もあるやもしれま

せんが、よろしくお願いいたします。 

 

 本年は新年を迎えてから早々にコロナウィルス感染拡大が起き、保護者の皆様、高校生の皆様、そ

して学校運営を担う教職員及び学校関係者の皆様におかれましては、日々不安やストレスを抱えな

がら、平常時への回復に向けてお過ごしのことと拝察しております。また、各地区の研修会等の当番

校の皆様におかれましては、普段以上に緊張感をお持ちになって開催準備に当たられることとなり、

感謝申し上げます。 

  

学校行事におきましても中止や延期、縮小など子供たちを取り巻く環境がこのように激変すると

は予想もできなかったことと思います。就職や進学においても影響が出始め、将来についても不安

を抱かれる方は多くおいでることも承知しております。 

 

 このような状況であればなおさら保護者の皆様のお力が、お子様のため、学校運営のため必要性

を増してくると思います。表舞台での活動より、屋台骨を支えるような地道な活動が増加すると思

いますが、このような事態こそ積極的に各校ＰＴＡでお取組みいただき、活動をお願いしたいと思

います。コロナ禍の経験が今後の社会生活の一部にプラスになるものがあるのではないか、という

ような前向きな視点もお持ちいただければ、各校での課題も浮き出されＰＴＡ活動の大きな軸が作

られるものと期待しております。 

 

 さて、昨年施行されました『１８歳未満の自転車乗車時におけるヘルメット着用の保護者努力義

務』の条例につきましては着用率の向上はいかがでしょうか。職場へ向かう際、着用している生徒を

見ると、その家庭の子供への背景を強く感じます。ＰＴＡ会員、特に育成員の方のお子様や、生徒会

から率先しての着用を促すなど、止まることなく進めていただけないと、自然消滅の可能性もある

と危惧しているところです。こういった事象も保護者一人一人が我が子の命を守ろうとする意識の

持ち方で改善されるのではないかと考えておりますし、そうあってほしいと願っております。 

 

 また、高Ｐ連におきましても、本年度も研修会等予定しておりますが、このような状況での開催と

なるため、慎重に開催方法の検討を進めるとともに、密集状況の回避や衛生面の確保や安全性を第

一に取り組みながら、皆様にとって有益な情報提供等考えております。生活様式にも変化が現れ、何

かとご多用のことと存じますが、ご参加いただき多くのＰＴＡ会員様への情報共有もお願いしたい

と考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 結びに、各校単Ｐ活動の更なる発展と、私たちの活動の主役である在校生の充実した学校生活と

明るい未来、平常時への早期回復、そして関係する皆様のご健勝をお祈りし、会長就任のあいさつと

いたします。 

 

高知県高等学校ＰＴＡ連合会 

会 長   小 串 和 久 


